

Erstmals Diplome für Studierende mit 50-50-Lösung

13. Juni 2012; In der Schweiz wurde die Ausbildung zur Oberstufenlehrperson in den letzten Jahren von acht auf neun Semester verlängert. Für die Ostschweiz hatte dies zur Folge, dass 2011 keine neudiplomierten Oberstufenlehrpersonen auf den Arbeitsmarkt kamen. Die Studierenden des Studiengangs Sekundarstufe I der Pädagogischen Hochschule des Kantons St.Gallen (PHSG) erhielten aber die Möglichkeit, ihr letztes Ausbildungssemester auf zwei Semester aufzuteilen. Sie stiegen gleichzeitig mit einem Teilstipendium in die Praxis ein. Am Donnerstag, 21. Juni erhalten sie ihr Diplom. Medienschaffende sind zur Feier eingeladen.

Mit der Schaffung des berufsbegleitenden Abschluss-Jahres trug die PHSG dazu bei, die schwierige Stellensituation, die sich 2011 aufgrund der fehlenden Junglehrpersonen auf der Oberstufe abzeichnete, zu entschärfen. Die Studierenden erhielten die Möglichkeit, ihr Studium zugunsten einer vertieften Praxiserfahrung um ein Semester zu verlängern. Am Donnerstag, 21. Juni, erhalten 15 Personen nun ihren Master of Arts resp. Master of Science in Secondary Education sowie ihr gesamtschweizerisch gültiges Lehrdiplom. Dieses berechtigt sie für das Unterrichten auf der Oberstufe. Bereits im Februar erhielten 79 Studierende, welche ihr Semester regulär in neun Semestern abgeschlossen hatten, den Master-Titel.

Diplomierungsfeier in St.Gallen

Die Diplomübergabe findet am Donnerstag, 21. Juni 2012 ab 17.30 Uhr in der Aula des PHSG-Hochschulgebäudes Hadwig, Notkerstrasse 27, in St.Gallen statt. Auch Studierende werden dabei zu Wort kommen und von ihren Erfahrungen mit dem praxisbegleitenden Abschlussjahr berichten. Der Anlass wird ab 18.30 Uhr mit einem feierlichen Apéro abgeschlossen. Medienschaffende sind zur Feier eingeladen.

Anfragen sowie Anmeldungen für die Feier

Pädagogische Hochschule des Kantons St.Gallen

Kommunikation, Telefon: +41 71 243 94 44, E-Mail: communication@phsg.ch

Pädagogische Hochschule des Kantons St.Gallen (PHSG)

Der Kernauftrag der Pädagogischen Hochschule des Kantons St.Gallen (PHSG) liegt in der Ausbildung von Studierenden zu Lehrkräften der Volksschule. Die Institution beschäftigt über 260 Dozentinnen und Dozenten. Derzeit studieren über 1000 Personen an der PHSG.

Nebst dem Bereich Ausbildung und Berufseinführung bietet die PHSG ein umfassendes Angebot an pädagogischer Weiterbildung, welches derzeit von über 1500 Personen genutzt wird. Mit einem

Medienmitteilung

führenden Kompetenzzentrum für Forschung, Entwicklung und Beratung leistet die PHSG zusätzlich einen Beitrag zur wissenschaftlichen Klärung von schulischen Fragen und Problemstellungen. Der Campus der PHSG erstreckt sich über vier Hochschulgebäude an den Standorten St.Gallen, Rorschach und Gossau. Mit den Hochschulgebäuden Mariaberg und Stella Maris in Rorschach sowie dem Hochschulgebäude Hadwig in St.Gallen verfügt sie über drei Gebäude mit historischer Bedeutung.